



Albert-Kölliker-Lehrpreis Frühjahr 2016



Foto: Medizinische Fakultät

Im Rahmen der Examensfeier der Medizinischen Fakultät am 25.06.2016 wurde Herrn Prof. Dr. Martin Fassnacht, Frau Prof. Dr. Stefanie Hahner, Herrn Dr. Dr. Matthias Kroiß (v.l.n.r.) und posthum Herrn Prof. Dr. Bruno Allolio der Albert-Kölliker-Lehrpreis der Medizinischen Fakultät im Frühjahr 2016 verliehen.

Das Dozententeam der Endokrinologischen Abteilung hob sich in der Vergangenheit durch sein anhaltendes Engagement in der Lehre durchweg positiv hervor. Die Lehrveranstaltungen sind „stets kurzweilig gestaltet, beziehen sowohl Studierende als auch Patienten und Patientinnen mit ein und orientierten sich an aktuellen Forschungsergebnissen“, so die Meinung der Fachschaft Medizin. Vermittelt wird unter Berücksichtigung vieler verschiedener Krankheitsbilder differentialdiagnostisches Denken und anwendbares internistisches Wissen, wobei der Patient ganzheitlich betrachtet wird.

„Herr Prof. Allolio, Herr Prof. Fassnacht, Frau Prof. Hahner und Herr Dr. Kroiß sind für uns sehr gute Beispiele für Hochschullehrerinnen und Hochschullehrer, die mit herausragenden didaktischen Leistungen und einem besonderen Engagement für Studierende den studentischen Unterricht gestalten und verbessern. Auf vorbildliche Art und Weise zeigen [die Preisträger], wie man Klinik, Forschung und Lehre vereinen kann, ohne dass eine Disziplin ins Hintertreffen gerät“, lautet das abschließende Votum der Studierenden.